19 King Street
Carliste
Cumbria
CA6MG
Dear Sarah,
Thank you very much for your letter. It was lovely to hear from you and your family. I'm glad you're enjoying your new job and that you like London. It's nice that your new colleagues are so friendly.
We're all missing you here. Tom and Susan had a party last week and everyone was asking me how you were. It was a good party, although we didn't get home till three in the morning so we spent most of Saturday in bed!
I don't know what the weather's been in London lately but it's been really cold here this week. I hope it won't stay like this as Paul and I are planning to go to the seaside at the end of next week. It won't be much fun with this cold.
Well, no more news for the moment, I'll write again soon.
Love
Kathy
Дорогая Сара,
Большое спасибо за твое письмо. Очень приятно услышать о тебе и твоей семье. Я рада, что тебе нравится новая работа и Лондон. Хорошо, что твои новые коллеги очень дружелюбны.
Нам всем не хватает тебя здесь. Том и Сьюзен делали вечеринку на прошлой неделе, и все спрашивали меня, как ты. Это была хорошая вечеринка, хотя мы пришли домой в три часа утра, поэтому провели большую часть субботы в постели!
Я не знаю, какая погода была в Лондоне недавно, но здесь на этой неделе было реально холодно. Надеюсь, что будет иначе, так как Пол и я планируем поехать к морю в конце следующей недели. Немного будет удовольствия от такого холода.
Надеюсь, что будет иначе, так как Пол и я планируем поехать к морю в конце следующей недели.
Надеюсь, что будет иначе, так как Пол и я планируем поехать к морю в конце следующей недели. Немного будет удовольствия от такого холода.
Надеюсь, что будет иначе, так как Пол и я планируем поехать к морю в конце следующей недели. Немного будет удовольствия от такого холода. Ну, больше новостей на данный момент нет, я напишу снова в ближайшее время.